

# Cambios en Tribuna Vallesana

Desde el pasado día uno, el equipo de redacción de «La Tribuna Vallesana» ha sufrido algunos cambios. Jaime Español, además de acercarnos la actualidad del C. B. Mollet y elaborarnos un interesante reportaje cada mes, nos informará de todo lo que acontezca en la vida política de Mollet. De esta forma, sustituye a su hermano José María que, desde el pasado mes de febrero es el redactor-jefe de Tribuna Vallesana. Con este cambio pretendemos distribuir el trabajo y, pocas personas hay en Mollet que nos puedan informar con la sapiencia y objetividad de Jaime Español.

En otro orden de cosas, permítanme que realice unas matizaciones a la carta firmada por Ana Vallcorba, cap de programació de Radio Mollet. Lógicamente, no voy a entrar en un conflicto de dos personas. Rafael Rato acusó y Ana Vallcorba,

en nombre de la emisora municipal, se defendió. Si se hubiese quedado ahí, lo hubiésemos podido calificar de lógico y normal. Pero, lo que no es normal, lógico y racional, es que para defenderse a uno mismo se tenga que acusar a otro y, lo que es más grave, mintiendo sobre otro medio de comunicación, en este caso Tribuna Vallesana. Me estoy refiriendo al párrafo siguiente: «Les seves afirmacions segons les quals Tribuna Vallesana és l'únic mitjà informatiu que genera Ràdio Mollet.» No se pueden decir más mentiras en tan poco espacio. Es cierto que durante los primeros meses de Tribuna Vallesana, gran parte de las noticias aparecidas en este periódico surgían de la emisora municipal. Surgían por

una razón muy simple: los dos encargados de informar en este periódico trabajaban en la emisora municipal. Por suerte, aceptaron una «suculenta» oferta y se fueron. El primero con señorío y con tiempo. La segunda, sin apenas avisar, a finales del mes de agosto de 1988. Por cierto, aquel año tuve que acortar diez días mis vacaciones por ella (el periódico tenía que salir el día uno). No hace falta señalar que entre estos dos que se fueron estaba Ana Vallcorba. Desde que se fueron el enfoque informativo del periódico cambió. Curiosamente, empezamos a aumentar nuestra credibilidad y, paulatinamente, los lectores fueron otorgándonos su confianza.

Para demostrar este hecho, les ofrezco un dato: de las 28 noticias e informaciones que aparecieron en Tribuna Vallesana el pasado

mes de marzo, tan sólo dos podían haber surgido del «flux informatiu que genera Radio Mollet». De estos dos breves, uno tenía cinco líneas y el otro nueve (¡Sin duda dos exclusivos mundiales!). Pero, uno de los

encargados de informar sobre lo que acontece en Mollet, Eduardo Pérez, tiene toda la libertad para seleccionar y sacar las noticias de donde le apetezca aunque, en la actualidad, dirige y con gran acierto el informativo

nocturno de la emisora municipal, tiene las manos libres para seleccionar las noticias que considere más interesantes para el lector de Tribuna Vallesana.

JOSÉ MARÍA ESPAÑOL

## CARTAS AL DIRECTOR

El Ayuntamiento de Mollet quiere imponer a la opinión pública que el campo de fútbol de Gallecs es municipal. Nada más erróneo. El campo de fútbol está dentro del municipio, pero no es municipal.

Gallecs fue expropiado por el Gobierno Central, y ahora es de la Generalitat, y no hay otro amo. Así pues, Gallecs y su campo de fútbol está sometido a la voluntad de la Generalitat, y a ellos tenemos que obedecer.

El campo de fútbol de Gallecs lo construyó la empresa de construcciones DIN de Mollet en unos terrenos propios. Jugaba su equipo y el Gallecs, hasta que uno y otro desaparecieron. En unos años poco que-

dó del campo de fútbol. Resurgió el Gallecs y con permiso de la DIN habilitó mínimamente el campo para poder jugar, y poco a poco se ha ido mejorando hasta llegar a ser admirado por los aficionados al fútbol.

Es cierto que el Ayuntamiento de Mollet ha puesto el alumbrado, por lo que el Gallecs se compromete a colaborar en la medida en que si hubiera algún equipo en Mollet en problemas, podría usar las instalaciones. Pero también es cierto que el Gallecs ha invertido más de un millón de ptas. y miles de horas para conseguir lo que tiene. El campo de fútbol, como está limpio y bien cuidado, lo quieren suyo, pero sin embargo

los bosques (palabras de la Sra. alcaldede) la Generalitat como propietario, es el responsable y culpable que estén como están: en pleno abandono.

Queda claro pues, que el campo de fútbol, es de Gallecs y del Gallecs; aunque el club tiene el compromiso de colaborar con el Ayuntamiento en algunas emergencias, como la que ocurre ahora con el campo de Plan Lladó.

Pero como el Ayuntamiento no invierte en mantenimiento ni un duro, el Gallecs se reserva el derecho de cobrar a los equipos que jueguen, una cuota de mantenimiento y las horas de la persona responsable que lo cuida y lo prepara para jugar.

U. D. GALLECS

PAPERERIA-IMPREMTA

**BACHS**

Antònia Castells i Comadran

- Invitaciones comunions
- Participacions de nocces
- Bosses de bateig
- Objectes de regals
- Material informàtic
- Material escolar
- Material oficina

Plaça Prat de la Riba, 20 - Telèfon 593 01 40

MOLLET DEL VALLÈS

## DEPARTAMENTO DE DISTRIBUCION

### • Estanc Colom

ARTICLES PER EL FUMADOR y LOTO 6/49  
Jaime I, 139 Tel. 593 05 13

### • Diaris i revistes J. Prat

Plaza Prat de la Riba, 18 Tel. 593 39 22

### Estanco-Papelería Peña

### • OBJETOS FUMADOR Y REGALOS

Avda. Ejército Español, 18 Tel. 593 07 48



985.000 ptas. total

F.F. 1.591.965

desde 779.000 ptas.

«Los coches de TVE a su "precio justo"»

Jaime I, 176,  
t'elf. 593 34 90  
MOLLET

**Auto 2000**  
VENTA DE AUTOMOVILES

**¡ENTREGA INMEDIATA!**